



# 六中だより

～学校教育目標～

“学力と情操”

“健康と忍耐力”

“勤労と責任”

## 新年度の始まり

校長 相馬 朋行

令和4年度が始まりました。

昨年度は10月に緊急事態宣言が解除され、コロナ禍で暗い気持ちに沈んでいた世の中に希望の光明が差したかに思えました。ところが、1月から3月にかけてオミクロン株が猛威を振るい、かつてないほど感染者数が増加しました。そして3月末にはまん延防止等重点措置が解除され、4月となりました。このようにコロナの状況は予断を許しません。しかし、いかなる状況であれ、今年度も学校の教育活動の充実に向けて教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

以下の内容は、4月6日（水）の始業式、4月7日（木）の入学式で私が生徒たちに話した内容を抜粋したものです。ご家庭でも新年度の始まりにあたり、励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

（3年生に向けて）

3年生のみなさんは中学校生活最後の1年間となります。

学校行事・学年行事はすべて、みなさんにとって最後の行事となります。

そして、部活動も引退することになります。

できることを精いっぱいやってください。

一方、将来の進路に向けて自分自身と真剣に向き合っていかなければなりません。

3年生の先生や保護者の方とよく相談し、最後は自分で進路を決めてください。

（2年生に向けて）

2年生は中堅学年と呼ばれます。

みなさんにとって大事なことは、3年生の後姿を見て学び、行動するということです。

六中のスローガンは「信頼と思いやり」です。

このスローガンは、六中生が代々受け継いできたものです。

今の3年生も先輩の背中を見てそれを追いかけて成長してきました。

2年生がしっかりすれば六中はこれまで通り素晴らしい学校となります。

2年生には大きな期待をしています。

（1年生に向けて）

いよいよ今日から中学生です。そして、六中生の仲間入りです。

「お、め、で、と、う」という言葉を使って、みなさんにメッセージを送ります。

おめでとうの「お」 **大人への第一歩**

おめでとうの「め」 **めざそう夢の実現**

おめでとうの「で」 **できるという自信**

おめでとうの「と」 **友だちを作ろう**

おめでとうの「う」 **上を向いて歩こう**

新入生のみなさん、合い言葉「おめでとう」を胸に、学校生活をがんばってください。